

*de mi tímpano desierto.*

*He creído*

*extraviar la movilidad de mis antenas: la ciudad*

*es a cada rato más compleja; hormigas*

*insignificantes*

*construyen un mosaico de caminos que no entiendo,*

*y aves y cucharas y buenos compañeros*

*se me caen de la mano torpemente.*

*Es que*

*no me acostumbré*

*a quedar con los labios desatados en medio del salón,*

*se me hizo tarde la mañana en esas noches,*

*se me anublaron los anteojos entre tanta inteligente muchedumbre,*

*se me cansó la sonrisa, el respeto.*

*He preferido*

*acomodarme*

*al espacio natural de mi sillón.*

#### NOTAS

<sup>1</sup>La Universidad de Concepción mantuvo por espacio de tres años un eficaz Taller de Escritores, en el cual participaron más de treinta autores jóvenes.

<sup>2</sup>Entretanto, ha pasado por la Universidad otro grupo de poetas que ya egresados quedan fuera de la presente muestra, pero que no podemos dejar de señalar: Pedro Lastra, Oscar Hahn, Hernán Lavín Cerda, Hernán Montealegre.

<sup>3</sup>La colección "El Maitén" ha editado diez poemas de autores ligados en su mayoría a la Universidad de Concepción y aparece gracias a los esfuerzos de Jaime Giordano, poeta y crítico literario, catedrático de esa Universidad. El "Grupo Arúspice" ha editado una interesante revista. Entre sus miembros están Jaime Quezada, Silverio Muñoz, Edgardo Jiménez, Gabriel Barra, Jorge Narváez, Jaime Salgado.

## DECIDIMOS EL FUTURO

por SARVEPALLI RADHAKRISHNAN  
Presidente de la India

*La ruta de nuestro tiempo no es sólo contingencia y cambio, su curso es recto, ineludible, irreiterable. No sólo la meta: cada acto, cada paso, en sí, es importante, cada acontecimiento tiene su trascendencia.*

*Si en el fondo del ritmo de los tiempos hay un enigma, si no existe un presagio para el curso de la historia, ha de atribuirse a la singularidad del ser humano, que se crea a sí mismo de nuevo con las decisiones que toma. El pre-*

*sente guarda en su seno un sinnúmero de posibilidades y la decisión que tomamos realiza una de estas posibilidades infinitas. En sentido verdadero puede decirse que, por tal modo, decidimos el futuro.*

*Aunque el mundo se encuentre en fermentación, aunque se pretenda que ha llegado a un nivel de postración la cultura, no hay por qué renunciar a la esperanza. Espíritus libres y universales toman sobre sus hombros la tarea de salvarla y dar estructura y forma al mundo de la comunidad y la universalidad. Es la tarea que se nos pide en esta hora.*